

# Disputa entre asaltantes termina con un baleado tras violento y millonario robo

Víctima llegó desde La Calera para comprar un vehículo y terminó siendo asaltado por una banda armada que se llevó más de cinco millones de pesos. Minutos más tarde uno de los asaltantes ingresó herido grave al hospital.

Juan Olivares Meza  
 cronica@lidersanantonio.cl

Una violenta y confusa situación policial vivió ayer lunes un hombre de 51 años, que llegó desde la comuna de La Calera hasta San Antonio con la esperanza de adquirir un vehículo ofrecido a través de Facebook. Sin embargo, el encuentro pactado terminó en un asalto armado, con el robo de más de cinco millones de pesos y un inesperado giro, cuando uno de los presuntos asaltantes fue herido de bala poco después y debió ingresar por sus propios medios al hospital Claudio Vicuña, donde quedó internado en riesgo vital.

Los hechos comenzaron cerca de la una de la tarde, cuando el calerano Gonzalo Escobar arribó hasta la población 30 de Marzo, específicamente a la calle Manuel Rodríguez esquina pasaje El Estanque, punto que había sido acordado con el supuesto vendedor. Sin alcanzar a descender de su vehículo para verificar la supuesta compra, el hombre fue abordado por al menos cuatro sujetos.

“Se me vinieron encima, me gritaron que les entregara la plata, y uno de ellos disparó al aire”, declaró el afectado a Carabineros. En esas circunstancias y bajo amenazas y amedrentamiento, la víctima entregó la suma exacta de cinco millones 720 mil pesos en efectivo a los antisociales que no se llevaron su automóvil, pero sí le arrebataron las llaves, lo que le impidió huir o pedir ayuda de inmediato.

**GIRO INESPERADO** <sup>3036389</sup>  
 Cerca de 35 minutos después del asalto, personal de carabineros de la Primera Comisaría de San Antonio recibió un llamado desde el Servicio de Urgencia del hospital Clau-



PATRULLAS DE CARABINEROS RODEARON EL AUTOMÓVIL USADO EN EL ASAITO QUE FUE ABANDONADO JUSTO FRENTE AL HOSPITAL.



EL AUTOMÓVIL QUEDÓ ATRAVESADO EN PLENA CALLE.



PERSONAL POLICIAL TRABAJANDO EN EL INGRESO A URGENCIAS.

**5 millones 720 mil pesos** fue lo que robaron los delincuentes que atacaron al comprador que llegó desde La Calera.

dio Vicuña, ya que un hombre había ingresado con una herida de bala. Lo más sorprendente es que llegó manejando un automóvil particular, el cual quedó atravesado en ple-

na vía pública, con una de sus puertas abiertas. Tras constituirse en el centro asistencial, los uniformados constataron que el sujeto presentaba una herida por arma de fuego en el sector “toracoabdominal derecho, sin orificio de salida”, según el parte médico. Al mismo tiempo el personal policial detectó que el vehículo en el que había llegado el herido coincidía con las descripciones entregadas minutos antes por la víctima del asalto.

A partir de ese instante, y por disposición del Ministerio Público, las diligencias del caso quedaron en manos de la Sección de Investigación Policial, SIP, de San Antonio, que junto a la víctima del asalto pudo comprobar que el automóvil abandonado afuera del hospital era el mismo vehículo utilizado por el grupo de asaltantes y, posteriormente, al ser presentado un registro fotográfico el hombre asaltado reconoció al herido como uno de sus agresores.

**NUTRIDO PRONTUARIO**  
 El hombre baleado fue identificado con las iniciales A.A.J.R., de 35 años, y según antecedentes policiales, cuenta con un extenso prontuario que incluye al menos 13 detenciones previas por diversos delitos, entre ellos robos con violencia reiterados. Sobre estos hechos el capitán de carabineros Gian Franco Dall’orso, confirmó a Diario El Líder que “el Ministerio Público instruyó a la Sección de Investigación Policial (SIP)

“Tras las primeras diligencias y el reconocimiento por parte de la víctima se procedió a la detención del sujeto baleado”,  
 capitán Gian Franco Dall’orso, subcomisario de San Antonio.

de Carabineros que se hiciera cargo del procedimiento, quienes iniciaron las diligencias para establecer la dinámica exacta del robo que afectó a este hombre de 51 años y el contexto en que uno de los participantes resultó herido”. El jefe policial agregó que “tras las primeras diligencias y el reconocimiento, tanto del vehículo, como del hombre herido, por parte de la víctima se procedió a la detención del sujeto baleado por el delito de robo con intimidación, quedando a la espera de las determinaciones que tome la fiscalía a partir de su evolución médica ya que hasta esta tarde (ayer), según se nos informó desde el hospital, el detenido se encontraba en riesgo vital”. Una de las hipótesis que baraja la policía es que, tras el robo, se habría generado una disputa interna entre los propios asaltantes por la distribución del botín, lo que habría derivado en el disparo que dejó gravemente herido a A.A.J.R. Esta línea investigativa cobra fuerza debido a que no se encontraron evidencias de intervención externa ni de enfrentamientos con terceros o la víctima en el lugar del atraco.